## Une crèche pour enfants de chercheurs d'emploi

## La HeH de Mons a reçu 5.000 € pour ce projet éducatif

Ils sont 75 étudiants et 4 professeurs de la Haute École en Hainaut. Ensemble, ils ont décroché une bourse pour concrétiser un projet de « halte accueil » pour les enfants de personnes aux études ou en formation. Au programme : création d'emploi, soutien aux familles et gestion d'une garderie.

Être étudiant et apprendre, c'est une chose. Être étudiant et donner vie à un projet qui va générer de l'emploi et aider concrètement des gens, c'est

assistants futurs conseillers sociaux (en 2ème bac) de la Haute École en Hainaut à Mons se trouvent dans le deuxième cas.

Avec leurs professeurs, Myriam Scalabrin, Justine Renuart, Marilyne Ravoisin et Julie Lenaerts, 75 jeunes ont décroché une bourse de 5.000 euros provenant de l'Agence de Stimulation Économique.

« Dans le cadre de leur formation, nos étudiants sont amenés à suivre des stages dans différentes institutions comme le CPAS, I'ONE, I'ONEM..., nous explique Myriam Scalabrin. Dans ce cadre, nous avons constaté que certaines personnes étaient invitées à suivre des formations. Mais celles et ceux qui ont des jeunes enfants à caser sont dans l'impossibilité de suivre celles-ci. Ces formations pourraient pourtant être importantes dans le cadre de leur réinsertion professionnelle».

Ce constat a donné lieu à une réflexion et au lancement d'un projet qui va faire basculer la théorie vers la pratique. « Nous nous sommes dits, à l'heure où toutes les écoles et les crèches sont bondées, pourquoi ne pas imaginer une structure, sur notre campus Montois, qui permettrait à ces parents de faire garder leurs petits en toute sécurité, le temps de leur formation».



Les étudiants et leurs professeurs sont fiers d'avoir eu cette idée de crèche.

Une idée soumise à l'Agence de Stimulation Economique, qui a octroyé 5.000 euros à ces étudiants. « Cette somme, c'est beaucoup et ce n'est rien à la fois»,

## SUIVRE UNE **FORMATION EN ÉTANT PARENTS? PAS** FACILE!

nous dit-on. Quoi qu'il en soit, l'initiative permettra l'application des concepts vus au cours dans la vie réelle. Mais surtout, elle pourra générer de l'emploi pour des personnes frappées

d'exclusion sociale. « Ce ne sont pas nos étudiants qui vont devenir puériculteurs, non. Ils s'occuperont de la création et de la gestion. Il va falloir partir à la re-

## L'ÉCOLE A GAGNÉ **UNE BOURSE DE** 5.000 € POUR CE **PROJET**

cherche de subsides dans les institutions, croiser les réseaux pour trouver les travailleurs ou en former. Il va falloir faire preuve de rigueur et de créativité pour mener à bien ce projet réel qui fait

partie intégrante du cursus». Cette « halte accueil », axée vers un public de parents en formation (demandeurs d'emploi ou étudiants), devrait pouvoir voir le jour en fin d'année scolaire. « Ce sont les enseignants qui ont fait émerger l'idée originale. Mais le travail pratique, la concrétisation, tout cela, ce sera le bébé des étudiants», précise une enseignante de la Haute Ecole en Hainaut.

Une occasion de sortir des cours traditionnels, de se mêler à la vie professionnelle et de trouver une réelle motivation pour les 2e bac.